

Gemeinsame Sitzung der Ortsbeiräte Südstadt und Wehlheiden

Beschluss

30. Januar 2018
1 von 1

Umbau und Neugestaltung der Heinrich-Heine-Straße

Der Ortsbeirat Südstadt fasst sodann **einstimmig** folgenden

Beschluss

Der Ortsbeirat nimmt die Planungsvorstellungen des Straßenverkehrsamtes zustimmend zur Kenntnis.

Die Vorschläge des Bürgerworkshops wurden aufgenommen und in der Vorzugsplanung umgesetzt.

Der Ortsbeirat unterstützt die weitere Ausführung i.S. der Stärkung des Wohnumfeldes.

Der Ortsbeirat Wehlheiden fasst **einstimmig** folgenden

Beschluss

Der Ortsbeirat Wehlheiden nimmt die vorgestellten Planungsvarianten zur Kenntnis.

Kerstin Saric
Ortsvorsteherin des
Ortsbeirates Südstadt

Christiane Nickel
Schriftführerin